



Mariette Proteau,
artiste peintre



Résidente de Saint-Joseph-de-Coleraine, secteur de Vimy-Ridge depuis 1993 Mme Proteau se dit chanceuse d'habiter ce petit paradis, car Vimy-Ridge est un endroit exceptionnel, propice à la créativité en atelier ou en nature.

Mme Proteau peint depuis les années 1980 et a suivi plusieurs formations au niveau de l'art visuel. C'est une artiste talentueuse dont le pinceau ne cesse d'évoluer. Inspirée par la couleur vive, jouant avec les formes et les couleurs, avec grand succès, ce peintre travaille l'acrylique et s'intéresse grandement à l'abstrait expérimentant une technique mixte.



L'anse de l'espoir

Le 9 mars 2010, lors du grand concours inter-régional qui s'est déroulé au Musée Marius-Barbeau à Saint-Joseph-de-Beauce, l'œuvre intitulée « *L'anse de l'espoir* » a conquis le jury pour sa technique impeccable et l'impression différente que laisse le tableau selon l'angle sous lequel il est observé.

Parmi les 104 œuvres présentées dans la catégorie « Impression », le prestigieux Prix Desjardins lui est décerné.

Les Caisses Desjardins de la Beauce et des Etchemins ont acquis le tableau pour la collection Desjardins du Musée Marius-Barbeau.

Au printemps 2021, pour chasser l'ennui de la pandémie de la Covid-19, elle expose 15 œuvres sous la thématique : « Voyager dans l'émotion » à la Station des arts de Thetford Mines. Elle avait aussi, en 2013, tenue une exposition de 50 toiles sous le thème « Scruter l'imaginaire ». Ses expositions connaissent toujours un grand succès!

Elle devient membre, en 2014, du Centre d'art de la région des Appalaches (CARA) et en 2016, souhaitant y apporter son aide et son expertise de façon plus concrète elle s'implique davantage auprès du comité administratif.

L'artiste-peintre a exhibé ses tableaux à plusieurs reprises dans la région :

- événements culturels,
- soirées-bénéfiques;
- divers symposiums de peinture au Québec.



Découvrez sa passion et son amour de créer!